

聯合福引出大賣 景品山の如く

二丁目

舊十二月廿五日より廿九日迄 五日間
 新二月四日より二月八日迄

漆器家具

種々取揃へてあります
 御越下さい
 平一丁目
和井久
 電話四〇五

看護婦派の求めに應ず

平町組屋町(縣社通り)
平看護婦會
 電話三〇七番

常盤新聞

日刊 發行所 川崎文治
 本社 同番地(電話六三〇番)
 印刷所 常盤毎日印刷所

變つた賣出し 景品ナシ

製造家より需用家へ原價提供(但し賣出中)
 期日二月一日より十日迄十日間
 其 保險付 掛時計……三、五〇
 例 同 目醒時計……一、九〇
大谷時計病院
 平町(電話一九番)

平一丁目聯合 福引景品付大賣出し

期間 二月七日(舊十二月廿二日)ヨリ 七日間
 御買上金壹圓毎に福引券壹枚進呈
 (御買上は五圓毎に壹枚)

特等	自轉車	貳拾本
壹等	上等電筒	貳拾本
貳等	番外最上白米	四斗入
參等	大盥引	五十六本
四等	大盥引	百本
五等	大盥引	四百本
六等	大盥引	貳千本

其他一本も空籤なし
一丁目聯合商店

最新型腕巻時計

十型	十石入上アングル	7.50圓
九型	十石入上アングル	11.00圓
全十五型	十石入上アングル	9.50圓
全十五型	十石入上アングル	13.40圓
八型	十五石入上アングル	12.00圓
全十五型	十五石入上アングル	15.00圓

十型	十石入上アングル	12.50圓
全十五型	十五石入上アングル	18.50圓
九型	十五石入上アングル	15.00圓
八型	十五石入上アングル	17.00圓

前店商屋釜目下五
 用御省道鐵
店計時堂光金
 (番六三七話電)

四丁目聯合景品附大賣出し

期間 舊十二月廿一日(一月廿一日)より 八日間
 舊十二月二十八日(二月七日)まで
和泉屋旅館
 時間 午前九時より 午後五時まで
 景品 桐箆筒、反物類其他山ノ如シ

舊年末年始の御用命は

平町四丁目平驛通り
永山酒造店小賣部
 電話二〇七番

眞寫 謝恩割引撮影

開業勿々皆様の御同情と感謝の意を表し舊年末年始中特に割引撮影致します
 出張及夜間撮影其他團體の御寫眞は特に御相談致します
大野寫眞館
 平町仲田町 赤心堂病院隣

現代生活と話術 (一)

久留島武彦

凡そ話術の研究者たらんとするものは、此の現代に明らかな理解がなければならぬ。何が故に語るか何が故に話す必要が生じたかと考へて見ねばならぬ。それは話といふことが何から確き來つたかを知らねばならぬ、單なる話の技能を研究することも必要なれどその基礎に立ち戻つて話することを社會が如何に必要と追つたかといふことも考へて見なければならぬ。そこで

現代生活と話術といふ關係は古への話事と社會とは全然反對の立場にもつて時代によつて變化し來つたものである。經濟的關係によつてもある。一つには話ることもあれど一つには話る必要を迫るべき社會組織の變化によつたのである。それは何かと云ふに五六十年前の生活は縦の生活であつた、即ち君主の下に大名あり、大名のもとに夫々の職分を持つたものがあり、其の下に家長があり家長の下に一個人がある、故に一個人の生活には上に對するのみ、横に對する關係は全然なかつたと云はれぬかも知れぬが、極めて薄弱であつた。と云ふ事が出来る、政治の如きも「民をして依らしむべく知らしむべからず」と即ち上から下に對する關係であつた大なるもの高きものに從はせる從屬關係であつたのが「民は依らしむべく知らしむべし」と云ふ様に四五十年來政治の變革により改つた。民は依らしむべく知らしむべしと云ふ此處に至つて自治體が生ずるのである。



磐炭の擴張伸展は 蓋し既定の事實

綴住吉兩坑の出炭を前に 躍進振期待さる

久しい間の不況に萎え切つた常磐地方炭礦界はさる一日から實施さるゝに至つた噸當り一圓の炭價釣り上げによつて恰も永い間の冬眠から醒めたものゝ如く仄かながら何となく

一種春

らしい景氣を漂はせはじめたが殊に常磐炭界の霸王としてその向背に地方一圓の景氣を左右するまでに重大な立場に置かれてある磐城炭礦では先年來復活作業中であつて綴坑の排水事業が去月三日を以て坪下(坑底)までの排水を了し目下

堅坑内

の修理でこれが修理完了と共に四月より出炭を開始し得る見込充分であり當分は一日二千噸の見込があるが坑内の整頓と共に年末までには優に二萬噸を出炭の豫定であるといふ由來同坑は大正二年水没當時磐炭が五十萬圓を投じて三星炭礦より

買収し

た廣ぼう百廿萬坪の礦區で炭質の良好なる點において同社將來の營業上畫期的の好轉を齎すものと觀られてゐると同時にこれ亦先年來試水中であつた住吉坑も既に上層に達し深さ千尺中あます處百尺にて本層に着炭し前記綴坑

配當するといふことに内定した旨二日非公式に某官廳へ通知あつたしかゝ該案は未だ海のものとも山のものとも決定しないので按分の案の發表は當局でも極秘に附してゐるが今議會へ通過すれば直ちに關係町村へ按分案を通知すると

平町が固づをのむ 地下採掘の成行さ

湯本町の訴訟決定後に 何れとも裁定される

平町の地下採掘問題に關し所轄仙台礦山監督局より池知技師が來平約一週間に亘つて種々調査の後二日夜歸仙したが同問題は湯本町の地下採掘に關する行政訴訟の結果と實質的に關係がある従つて湯本の訴訟が原告の敗訴に歸すれば平町の出産にも勢ひ不利なる影響を及ぼす譯であつて結局同問題の歸結は湯本の訴訟決定後何れとも裁定されるではなからうかと見られてゐる

佐田氏の講演 朝鮮總督府囑託にて同地重話界



家庭欄

◆占洋傘 黒の毛織子 これを洗つて火ノシをかき、男の子の平常着物の袖口やいたづら盛りの男の子の上つ張の裾廻しなどに

空巢ねらひ

平町を荒す 平町七丁目濱三郡木炭同業組合書記江尻榮十郎方の留守宅に三日午後賊忍び入り現金四百十圓を竊取した外附近數軒空巢ねらひがあつたので平署で犯人嚴探中

最新式の 浚渫機二臺

小名濱港の 海底をさらう

石城郡小名濱港は降雨毎に流砂で埋まり海底が、だん／＼淺くなるので縣では昨年十月以來浚渫機を同港に据えつけ工事に着手してゐたが抄々しく工事が運ばないので今月初旬から大型最新式の浚渫機二臺を増し工事を急いでゐる右について某町議は語る小名濱港の浚渫工事は如何に縣が費用を投じても無駄なことである流砂は降雨によるばかりでないことがわかつたら流砂を未然に防止することは商港の實現による外術はない

統計の講演

平町に開く

内務省囑託の統計學者渡邊亥八氏は来る十四日頃來平の豫定である爲め平青年團主催にて講演會を開くとて毛織子の上へかぶせますと立派な客用枕になります ◆古い水枕 水枕が古くなつて使用が出来ないものは草履裏にいたします臺所用の麻裏草履の裏などに手際よき織つて縫ひつけると少々位の水で濡ることなくなか／＼重寶であります

市制を敷く準備に 新道路の敷設計畫

專屬の吏員二名が 目下秘密裡に精密な調査

平町は既に人口二萬に垂んとし殊に本年中には平驛、郵便局、警察署、町役場、第三小學校等の新改築が行はれ其他

諸般の

設備を整ふ事となり尙同驛の乗降人員の多きこと縣下第一位で諸物價の集散繁増は優に市制を施くに遜色なき迄に至つたので愈々町當局では市制施行の 肚をさめ之

發展の

可能性ある 方部には新道路の敷設計畫を樹てゝゐるが城山及び町内の一部道路中には漸次住宅に侵入されてゐる

事實を

發見したが更に精密な調査を重ね之れ

娯樂場新設

入山炭礦員喜ぶ

石城郡湯本町入山炭礦では同町八仙にある鑛業事務所を同坑第五坑附近の廣場に新築移轉し舊事務所を從業員の娯樂場とする計畫で總工費三萬圓を投じ新事務所の建築に着手したがこの突然の事務所移轉の事情は晝夜の別なく一日數百人の從業員が働いてゐる第五坑と事務所とがあまりに離れて

自慢のお菓子

經濟と實用を兼ねた一等品としての自信を誇る弊社製のお菓子は御家庭用に!!御進物用に!!

- ▲▲▲ 龍燈あられ
- ▲▲▲ 名物 花豆
- ▲▲▲ 磯の 花
- ▲▲▲ 鹽せんべい
- ▲▲▲ 時雨の 松
- ▲▲▲ 平の 櫻
- ▲▲▲ 菊の 友
- ▲▲▲ マロンケーキ
- ▲▲▲ パン粉各種

平製菓株式會社

市内各菓子店で發賣...是非御愛用を願上ます 電話 三六〇番

明日の天気

北西の 風曇り 後ち晴